

# Quand Kimi et Schummi font une pub !

2 fabuleux pilotes de F1 en Ferrari, 2 champions du monde en Ferrari. Et alors quand l'actionnaire principal de Ferrari fait appel à ces 2 pilotes exceptionnels pour faire de la pub, on ne peut que dire : Bravo !

Oui je sais, les hommes et leurs voitures, mais Mesdames sachez que votre grande idole, George, « what else ? » aura à partir de l'année prochaine (février) un très grand concurrent sur le papier glacé des magazines de mode. Et vous savez qui « docteur . . . Love-Love » Patrick Dempsey en personne [[en ce moment le prince charmant dans "Il était une fois", le nouveau Disney]] fera la une de la maison italienne « Vercace homme ». Le docteur de Grey's Anatomy un nouveau top-mannequin à venir ?

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 13 décembre 2007**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7949-quand-kimi-schummi-font-pub.html>